

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

6 Pièces

224 m²

Réf. 11_10943 ALB

2 680 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa entièrement rénovée offrant une vue imprenable sur la mer et entourée de verdure. Située dans un environnement calme, cette propriété de 224 m2 habitables allie confort et matériaux de qualité. À l'entrée, vous serez accueilli par un spacieux séjour lumineux, une salle à manger et une cuisine semi-ouverte. La villa dispose également d'une suite parentale de 50 m2, comprenant une salle d'eau, une baignoire, toilettes séparés et dressing. Chaque pièce s'ouvre sur une belle terrasse donnant sur le jardin, offrant un cadre de vie agréable. Vous trouverez également des ...

Discover this fully renovated villa offering a breathtaking view of the sea and surrounded by greenery. Located in a quiet environment, this 224 m2 property combines comfort and quality materials. Upon entering, you will be greeted by a spacious, bright living room, a dining room and a semi-open kitchen. The villa also has a 50 m2 master suite, including a shower room, a bathtub, a separate toilet and a dressing room. Each room opens onto a beautiful terrace overlooking the garden, offering a pleasant living environment. You will also find a guest toilet, a storeroom and a dressing room. ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate